

大南河州に

危機を孕んだ農長官辭任問題

漸次圓滿解決を見ん

大藏長官の電報報告

共和黨首領カ氏

南大河州訪問

ク知事の招請で

ある

スエズ運河の所得收入高英下院へ通告

ボ國大統領罷免

さる

軍部の要請に果然!!

流血の慘を見づ

直ちに新政市成立

する

か?

渡獨か?

病氣治療の爲

する

か?

本會は去る五月三日日本人會館にて役員補缺選舉の結果左の諸氏に決定仕り候間廣告候也

【リオ】下院與寡の寧には小

てゐる團がある由

起訴取調べをなせ

議員の特權を容認

するものであつた而して軍部が内閣を占有したのは只移転し整備し

した信頼を回復するもつて唯

した目的的なものであり新政

府は現行の國際關係はこれで唯

重じ國際關係に努力するもので

ある

通知されたものである

南大河州ク知事

ば病氣治療中のクンニナ南大河州

者に診療を受け更に同市から乗船

し編遣に赴き同國醫師の診療治療

を受ける豫定との事である、エ

ノス市までは知事にケーラ・ブレ

セマン氏が同件する豫定である

悲運十字路

この一篇を
幼き家長と、その母に捧ぐ



時編選歌局

雜詠

花井敬介

生

時

編

選

後

記

は

我

身

な

い

わ

る

夜

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

か

な

い

る

